

# Ai shiteru

## LxLight

Von abgemeldet

### 1

So zu anfang einmal: Ich persönlich finde ich kann nicht so gut schreiben ... aber mir gefällt der One-Shot so gut das ich ihn hochladen wollte.Hab einfach mal Folge 25 anders geschriebn :)

Keiner der Figuren gehört mir ... bla bla bla xD

Ich hab den anime nur bis zur Folge 26 gesehn, weil L ja Tod war <\_< .[nural als info]

Sorry für die Rechtschreibfehler ... bitte nicht schlagen Q\_\_Q

\*vorab schon kekze gebz\*

Achso und ich [versuch] in L's sicht zu schreiben.

"...." sprechen

//...// denken

[...] Anm. von mir :)

---

Bis auf die Knochen durchnässt stand ich auf dem dach des Gebäudes, dass ich extra für den Fall 'Kira' errichten lassen habe.

Schon eine Weile sah ich in den grauen Himmel und hörte den Klang der Glocken.

Den ganzen Tag konnte ich sie schon hören, sie erinnerten mich immer wieder an diesen Tag damals.

Ich hörte irgendetwas auf mich zu kommen, aber es interessierte mich gerade nicht sonderlich.

Kaum merklich zuckte ich zusammen als sich eine Hand auf meine Schulter legte und mich vollkommen aus den Gedanken riss.

"Was ist los Ryuuzaki?"

Schon bevor ich mich umdrehte wusste ich wer da hinter mir stand.

Seine Stimme würde ich überall erkennen.

Kurz sah ich ihn an, bevor ich mich wieder dem Himmel zuwante.

"Findest du nicht, dass die Glocken heute ziemlich laut sind?"

Verwirrt schaute er mich an.  
Konnte er sie etwa nicht hören?  
Dabei waren sie doch so laut.

"Wir sollten lieber rein gehen."

Zustimmend nickte ich.  
Immerhin sollten wir uns weiter um Kira kümmern.  
Also gingen wir rein.  
Als ich zu ihm kam saß er mit einem Handtuch auf der Treppe um sich abzutrocknen.  
Etwas schuldig fühle ich mich schon, immerhin war er ja nur wegen mir so nass.  
Kurzerhand entschloss ich mich dazu ihn zu helfen und hockte mich auf die Stufen vor ihm und nahm seinen Fuß.

"Ryuuzaki?"

Innerlich grinste ich.  
Wie schüchtern er sich gerade anhörte.  
Ich glaubte sogar einen leichten Rotschimmer auf seinem Gesicht zu erkennen.  
Sollte dieser Junge wirklich Kira sein?  
Ein skrupeloser Mörder, der sich wahrscheinlich selbst noch für einen Gott hielt.

"Lass mich mal machen"

Er erwiderte darauf nichts mehr.  
Also fing ich an seinen Fuß abzutrocknen, wobei Light leicht lachen musste.  
Anscheinend war er kitzelig  
Als ich von seinem Fuß auf sah sah er mich an.  
Ich sah ihn direkt in die Augen.  
Wie gebannt starrte ich ihn an.  
Was denkt er wohl gerade?  
Während ich mir diese Frage stellte stand ich langsam auf.  
Mit dieser Bewegung riss ich auch Light aus seiner Starre.

"Gehen wir wieder zu den anderen."

Mit diesem Satz stand er auf und ging los.  
Aus irgendeinem Grund hielt ich ihn fest.  
Light drehte sich um.  
Ich sah ihn nur an.

"R-ryuuzaki?"

Ich blieb jedoch stumm und sah ihn nur an.  
Er schien nervös zu sein.  
Sollte ich es einfach probieren?

Ich entschloss mich dazu es zu versuchen.  
Langsam schritt ich auf ihn zu, doch er wich zurück.  
ich griff wieder nach seinen Arm und zog Light zu mir.

"Keine Angst."

Flüsterte ich ihn leise ins Ohr.  
Man konnte seine Gänsehaut deutlich spüren.  
ich musste mich aufrecht hinstellen um ihn ebenbürtig zu sein.  
Nun war ich mir auch nichtmehr sicher ob es richtig war.  
Jetzt erst bemerkte ich wie nah ich ihm war.  
Man konnte einen leichten Rotschimmer bei Light erkennen.  
wieder grinste ich innerlich.  
Ach musste es einfach tun, denn es könnte meine einzige Chance sein.  
Also tat ich es.  
Vorsichtig legte ich meine Lippen auf seine.  
Wie bei allen was ich tat ließ ich meine Augen offen.  
Ich konnte sehen wie sich Lights Augen geschockt weiteten.  
Ich wollte eigentlich von ihm ablassen, warum sollte er auch was erwidern, wenn er mich wahrscheinlich töten will?  
Meine AHnd ruhte auf seiner Brust.  
leicht drückte ich ihn weg, doch er wherte sich.  
Verwundert sah ich ihn an.  
Mittlerweile waren seine augen geschlossen.  
Light zog mich weiter an sich.  
Ein kleines Grinsen legte sich mir auf den Lippen.  
Wer hätte das Gedacht?  
Ich nicht.  
Das einzige voran ich gerade denken musste war, ob wir hier eigentlich auch Kameras installiert haben.  
Ich hoffe nicht.  
Plötzlich klingelte mein Handy.  
Murrend ließen wir von einander ab.  
Wer war dieser Störenfried.  
Ich ging also an mein Handy.  
Es war Matsuda ... wer auch sonst?

"Ja wir kommen..."

Ich seufzte und zog Light hinter mir her.  
Vor dem Ermittlungsraum ließ ich ihn los.  
Als wöre zwischen uns zuvor nichts passiert gingen wir rein.  
Natürlich setze ich mich sofort auf meinen Stuhl vor den Monitoren.  
Light stellte sich hinter mich hin.  
Watari erzählte gerade das wieder neue Morde begangen wurden.  
gerade als er ins Detail gehen wollte, fing er an zu keuchen.\*  
"Watari!"

Nein das durfte nicht sein.  
Mir kam eine dunkle Vorahnung was da los war.

Watari durfte einfach nicht sterben.  
Kurz darauf erschien auf allen Bildschirmen der selbe Text : 'Daten gelöscht'  
Alle starrten auf Die Monitore.  
Sofort wollten sie alle wissen was los sei.  
Konnten sie sich das denn nicht denken?

"Ich habe Watari gesagt, wenn ihm etwas zustößt soll er versuchen alle Daten zu löschen."

Nun war für alle klar was dies bedeutet.  
Watari war Tod.  
Sofort wollte ich weitere Anweisungen geben, doch plötzlich fühlte ich einen stechenden Schmerz in meiner Brust.  
Alles um mich herum wurde plötzlich leise.  
ich konnte meinen eigenen Herzschlag nichtmehr hören.  
Während die anderen mich wohl anstarrten, fiel ich vom Stuhl.  
Hart landete ich auf dem Boden.  
Meine Augen weiteten sich.  
ich konnte hören wie alle hektisch wurden und auch bekam ich mit das Light mich im Arm hielt.  
Ich hätte gedacht das er jetzt zufrieden grinst, aber dem war nicht so.  
Er schien geschockt zu sein.  
War er etwa doch nicht Kira?  
Oder wollte er mich bis in den Tod täuschen?

"Ryuuzaki! Ryuuzaki!"

Er schrie meinen Namen.  
Langsam wurde es dunkel.  
Ich schloss die Augen.  
Mein Gesicht wurde nass.  
Weinte er?  
Trotz der Dunkelheit konnte ich noch etwas hören.  
Aber eins wusste ich.  
Gleich war ich Tod.

"Light! Mach keinen scheiß!"

Ich glaube es war herr yagami der dies schrie.  
Kurz darauf fiel ein Schuss.  
Hat Light etwa jemanden umgebracht?  
Etwas viel auf mich.  
Etwas lebloses.

"Ich liebe dich, Ryuuzaki"

Am liebsten hätte ich die augen aufgerissen, doch es ging nicht.  
Light hatte sich erschossen....für mich.  
Ich konnte ihm nichteinmal das selbse sagen.

Also sterben wir gemeinsam.  
Gibt es einen Himmel wo wir uns wieder treffen?  
Dies war die letzte frage die ich mir stellte.  
Denn war alles dunkel und kein Geräusch mehr zu hören.  
In der Ferne sah ich nur ein kleines Licht.

**Ich habe nie gefühlt  
Ich habe nie gehofft  
Doch dank ihm tu ich jetzt beides**

---

\*sry das kling iwie pervers aber ihr wisst ja was ich meine ^^

SO ! Es ist geschafft :D  
Ich hoffe es hat euch gefallen ^^

Baii baii eure LittleMichiru :3